## 放射能から子どもたちを守れ 事会**C**国牙馬夏加里火



決算委員会で質問する風見議員

らず、 放 府も事実を隠し続 出したにもかかわ 染されてい 場にでた牛肉が 射能が大量に放 安全だからと 東 電も、 たこ

材 の

「検査機器を購入

給食食

する」こと、それまで

だけでなく、「検査

所

場所を増

やす

応します

も共同提案者にはなり

?検査を依頼する」、

どもたちの命と健康を 放射能から子 給食食材や 決算委員 代表質 長は、 牛乳などの「検査機 するよう提案。担当課 の購入」、それまでの 「検査機関に依頼」 「(保育園や学

党区議団

の申入れ

ことし

そ

の

た

問につづき、

党区議団は、

会でも、

な事故が発生し、 検査を実施する」 校)給食のサンプ と約束しました。 検査と、牛乳の 福島原発で重大 そこで、 康を守るため、 わけ子ども達の命と健

一気に広がりました。 放射線被曝は少量で 高濃度でも混ぜ 国民の不信は

大滝実議員が

のです。 乳の検査を実施する」 よう、重ねて要求、そ 実施する」と答えたも プル、牛乳の検査を) の結果、「(給食サン |早急に粉ミルクと生

日刊紙●月3,400円

日曜版●月 800円

風 見

利男 (港区議会議員)

区政しるべを結ぶし

.150

展望しめす

Email●kazami@jcp-

HP●http://www.jcp -minatokugidan.gr.jp

minatokugidan.gr.jp

新しい視点

9月15日から10月12日まで、

第3回定例区議会が開かれま

#### 風見利男の なんでも相談会

- ★ 毎月第3月曜日 午後6時30分より
- ★ 青山いきいきプラザを予定
- ★ 弁護士も一緒に相談を受け ます
- ★ 事前にご連絡いただけると 幸いです。
- ★ 連絡先…風見宅163400-5015 控室163578-2945

### 放射能から子どもたちを守れ め4名の共産党区議団は、 にがんばりました。定例会の主な内容をお知らせします。 般質問(9月16日)を行いました。 した。熊田ちづ子議員が代表質問 今議会は2010年度決算の審議も行われました。 風見議員を含 日頃皆さんから寄せられている要求実現 (9月15日)

どから、 とや、 準値を下回ったとして 合わせることで暫定基 市場に出回った牛乳な

給食サンプルと牛乳の調査約束

弁にとどまりました。 検討していく」との答 の検査方法については 議員の質問に「食材等 ンの危険があります。 あっても、 算委員会で、区民とり 本会議で区長は、党 風見区議は決 将来、 実施しています。 くの放射線量調 や議会での提案もあ 校、 の放射能と地表近 保育園や幼稚園 公園などの砂

査を

う、質問しました。 機器を購入する」よ

が出ています。 ら高濃度という結果 の調査でも植栽や芝 水ますや側溝などか しかし、全国各地 周辺の土壌、 現 在 の場所 風見 恼

の貸出は、 も家庭支援 台場に新規1台・教 することになりまし 貸出2台) 育委員会3台・子ど 査機器12台を購入 その結果、 (各総合支所、 本庁で対 部1台・ 新たに検

検査場所拡大、 放射線量測定器12台購入 区民貸出 用

化条例を提案 以上の医療費 校 生の 医 療 7 5 歳 無 費 無

医療費の助成に関する 条例」「高齢者の医療 費の助成に関する条例\_ 第3回定例区議会 「高校生等の

こと」、

区民に貸出

検査機器を増やす

しするための「検査

から、「趣旨について けました。一部の会派 せられましたが、 は賛成」との意見も 派に共同提案を呼びか 員で提案しました。 を日本共産党4名の 提案に先立ち、 各会

復興財源と言いながら国民は9兆円負担。大企業は12兆円の減税。許せません!

事故が多発しています 事故や後遺症が残る重大 柔道の部活動などで、 と答弁しました。

死

せたものです。

専門家の派遣」

を約束さ

う、「専門家を招聘する」 外部講師で指導にあたるよ の教員と港区柔道連盟等の

算委員会で重ねて質問し、

まいな答弁だったため、決 問で提案しましたが、あい 家を配置する」よう代表質

#### 2012年度当初予算に対する 重点要望書. 提出



9月12日、日本共産党港地区委員会と党港区議団は、 武井雅昭港区長に、「2012年度当初予算に対する重 点要望書」を提出しました。

提出に当たって、党区議団は、野田新政権になり具体 化されようとしている税と社会保障の「一体改革」は 医療、介護、年金、子育て、その他にも生活保護の見直 しなど、社会保障の全面改悪、そして消費税の増税と 一体改悪によって、区民生活は大変な状況になってしま う。区民のいのちと暮らしを守る港区の役割がいっそう 重要になっていることから、本要望を来年度予算に反映 させるとともに、すぐに実行可能な項目については、 ちに実施するよう要請しました。

区長は、十分検討するよう、各部・課に指示すると答

一青山1丁目駅前バ

高齢者は大変な思

えました。 との強い声が寄せられ ています。 いをしています。 ス停をホンダビル前に」

ました。 員会で「早急にホンダ ました。 安全性や渋滞への影 会で改善を提案してき 交通環境対策特別委員 風見区議は、 動 担当課長は、 を」と質問し 決算委

こ質問やご要望は党区議団へお気軽にご連絡ください

(中学校)

# 保育園や児童館 災害時、 父母との連絡のあり方を検討

中学校の柔道授業の安全確保を

柔道連盟などから専門家を招聘

教育委員会指導室長

とんどつながらなくなりま 5弱でしたが、メールもほ 災の発生で、 3月11日、 港区では震度 東日本大震

りできるシステムの導入を」 をはじめました。風見区議 連絡ができないため、双方 向システムにむけての検討 では学校からの連絡は父母 と提案しました。 に届きますが、父母からは 「緊急メール配信システム」 教育委員会では、 「双方向で情報がやり取 保育園や学童クラブで 現行の

る」よう質問しました。 せでなく「専門家を派遣す

指導室長は、保健体育科

中学校で必修科目となる柔

るといいます。

党区議団は

初心者に多くみられ

「被害者の会」や、研究者

風見区議は、

来年度から

ために、保健体育の教師任 道の授業で、生徒の安全の

全を最優先に考え、医療的 の資料をもとに、生徒の安

な理論も含め「柔道の専門

た。

中で、保育園、 災害行動マニュアル作成の 法を検討する」と答えまし ザ等での保護者との連絡方 を含む児童館、 担当課長は、

中高生プラ 学童クラブ 「児童施設



# ス停を ホンダ前に

す。せめて温水シャワー

ければなりません。

くちびるが紫色になり、

たいシャーワーを浴び

のプール授業は大変です。

肌寒い日や風

の強

61

 $\Box$ 

ルズ行)の青山1丁目駅前 ス停は、メトロ青山一丁 スカレー 用されています。しか 目との乗換駅として利 し、エレベーター、エ ホンダビル側のた ター があるの

「ちぃばす」(六本木ヒ

も質問しました。 回数券の発行などについて ること、子ども料金の設定 く」と答えました。

答えました。風見議員は、

「来年の6月のプール開

ル改修時に検討する」と

ねて要求しました。

未設置校は(小学校)

·、白金、

青山、 神応、

青南、

青山

党区議団は、

路管理者等と調整し、 域公共交通会議に諮ってい 等について交通管理者や道 あわせて、始発を早くす 一地

ます。 ました。 重ねての質問に、 シャワーの設置を提案し 案でわずかです 修時に検討する」と答弁。 この 建替え計画や大規模改 間、 風見区議は、 担当課長は、 党 区

残っているのは、8小学 す。 校と2中学校となってい 業にむかわせた で身体を暖めて、 た学校が増えています。 が、 一議団の いも 次の授 温水 設置 の 提 C

水シャワー 2中学校 残るは8小学校、 温

身体は冷えきったままで 入るときも出るときも冷 子どもたちは、プールに 始前に改善」するよう重 な 原発からのすみやかな撤退、 自然 の本格的導入を